

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



IFIGENIA MARTÍNEZ: CÁMARA DE DIPUTADOS, LA REPRESENTACIÓN POLÍTICA DEL PUEBLO Y LA NACIÓN; FERNÁNDEZ NOROÑA: CONDUCIR LOS DEBATES EN EL SENADO, CON RESPETO Y CON INSTITUCIONALIDAD

Nueva representación popular en el Poder Legislativo, envía señales al país, 72 horas previas en apertura de sesiones, LXVI Legislatura, que inician el próximo domingo, en el recinto de San Lázaro, 17:00 horas, con la sesión de Congreso General.

En la cual, titular del Poder Ejecutivo Federal, presenta, a través de la titular de Segob, Luisa María Alcalde Luján, VI Informe de Gobierno.

No fue casual ni coincidencia que, en ambas Cámaras, por separado, en sesión constitutiva, por unanimidad, prácticamente, diputados federales y senadores de la República, aprobaron acuerdo de los coordinadores parlamentarios, para la presidencia en la mesa directiva.

En San Lázaro, con la maestra, Ifigenia Martha Martínez y Hernández.

En la sede del Paseo de la Reforma, número 135, el controversial, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña; ambos, de Morena.

496, de 500 legisladores en Cámara de Diputados, aprobaron designación de la maestra Ifigenia; 127, de 128, en la colegisladora, por Gerardo Fernández Noroña. Es decir, evidente unanimidad.

Señales, reiteramos, que presagian para los próximos 3 años en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, y 6 (LXVI y LXVII Legislaturas) en Cámara de Senadores, diálogo, oficio, sensibilidad, visión de Estado -no para una persona o un partido-, acuerdos y consenso para futuros proyectos que promueva el grupo mayor, Morena, en el Poder Legislativo; o la Presidenta de México.

Con el consenso de la precaria oposición de la República, en el Congreso.

:							· College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•								Pan true hadara		30/08/2024	OPINIÓN
÷	:	:	÷	:	:	÷	- Contract	Los <mark>tres</mark> poderes		33,33,2323	Or march

Esperamos y deseamos que, la última sesión, de confrontación, encono, odio hacia la oposición, hay que decirlo, fue la del martes pasado, en la clausura de la Comisión Permanente, y los mexicanos, vean y escuchen a sus representantes populares en las tribunas camerales, con intervenciones de propuestas, críticas propositivas, no virtuales majaderías y leperadas de Morena y sus satélites, PT-Verde, contra legisladores del PAN-PRI-PRD.

Inédito, que en las sesiones del órgano colegiado, en el Orden del Día, pusieran títulos denigrantes con dedicatoria para los adversarios del presidente Andrés Manuel López Obrador, y de algunos actores políticos de Morena, el partido que fundó el Presidente.

Los partidos políticos con registro oficial del Instituto Nacional Electoral, 6, son adversarios, los contrarios en el ejercicio del poder en el gobierno o en el Congreso de la Unió, no enemigos a muerte.

Lo que ayer se vio y escuchó en las sesiones constitutivas de Cámara de Senadores y Diputados, presagia características que señalamos líneas arriba, para el buen quehacer legislativo de los representantes populares.

Esperamos que así sea, y no volver a ver y escuchar intervenciones en las tribunas del Poder Legislativo, mensajes de odio, rencor, venganzas, el clásico noroñista, "¡tomen para que aprendan!" o calificativos denigrantes en la agenda política o hacia los contrarios de Morena y sus aliados.

Producto, hay que decirlo en tiempo y forma, del discurso político de "ysq" en sus foros matutinos, con señalamientos de venganza, odio, rencor, hacia los que no se supeditaron a su persona ni a sus políticas públicas.

¡Vamos, pues!, otra directriz y estilos de hacer política, mucha política, se denotó ayer en las sesiones constitutivas de la nueva Legislatura en el Congreso de la Unión, en las breves, pero puntuales intervenciones que hicieron en la tribuna de su presidencia en la mesa directiva, la diputada Ifigenia Martínez Hernández y el senador, Gerardo Fernández Noroña.

Sin menospreciar, desde luego, lo que anticipamos en este modesto espacio: que a partir del próximo domingo, los líderes de Morena en el grupo mayor en Cámara de Diputados y Senadores, Ricardo Monreal Ávila y Adán Augusto López Hernández, tienen el atributo de ser políticos y que saben y conocen el cómo ejercer su responsabilidad.

Es decir, el diálogo, los acuerdos, los consensos, como esta semana lo declaró el político de Zacatecas, y, ayer, en su breve intervención para dar a conocer la propuesta para mesa directiva, el ex secretario de Gobernación.

:				, only	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		30/08/2024	OPINIÓN
٠						700 00 00 00 00 00			

-"Me voy a permitir emitir el siguiente mensaje", dijo al pleno de la nueva representación popular en San Lázaro, la presidenta en mesa directiva, luego de hacer declaratoria constitutiva en Cámara de Diputados, LXVI Legislatura.

Enseguida, tras revelar a sus compañeros diputados, de estar con emoción y agradecimiento por la confianza que depositaron en ella, para ocupar ese encargo, ofreció:

-"Daré lo mejor de mí, para fungir con este honroso encargo y velaré en todo momento por la unidad de la Cámara de Diputados".

Luego, su mensaje, breve, pero conciso discurso republicano:

-"En este importante recinto está la representación política de nuestro pueblo y nuestra nación, seremos todas y todos juntos, la voz plural e incluyente de un México que aspira y lucha por ser cada vez más fuerte, próspero y democrático, los diputados en este Parlamento, darán cuenta de ello".

Siguieron, palabras de la presidenta de los diputados, con sentido social:

-"Tenemos la alta encomienda que nos confió el pueblo a través de su voto, para que sigamos transformando nuestro país, fortaleciendo el marco jurídico que le da cauce a las instituciones y a las políticas públicas con el objetivo central de consolidar un auténtico Estado de Derecho y de bienestar social, en una sociedad cada vez más justa e igualitaria".

Bagaje, mística de su mensaje, al pleno de los nuevos diputados federales:

- -"La unidad está en la lucha, en los propósitos y en la acción. Compañeras y compañeros, sigamos adelante, todos unidos, todos juntos".
- Mensaje partidista, semiinstitucional, cargado de "ideología" personal para "ysq", el del presidente de los nuevos senadores de la República.
- Agradeció a la bancada del grupo mayor, el apoyo para esa responsabilidad, así como a los "partidos hermanos", Morena, PT-Verde.
- ."Pero quiero agradecer a todas las fracciones parlamentarias, al Partido Acción Nacional, al Partido Revolucionario Institucional, al Partido Movimiento Ciudadano, haber respaldado con su voto que esta mesa directiva tengamos tan enorme y honor y tan grande responsabilidad".
- -"Lo haremos con apego a la imp9ortancia que la Cámara de Senadores tiene siempre velando por el interés general y promoviendo la unidad y el debate de las diversas ideas".

:				7	A SOUNA	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		30/08/2024	OPINIÓN
٠						2,000 11 00 100 000 00			

Recién expresó el tradicional mensaje de agradecimiento a "ysq" y el partido en el poder, Fernández Noroña, delineó el ejercicio de su encargo:

- -"Quiero cerrar, insistiendo a todos los partidos aquí representados, que tienen en mí, a un compañero, que somos pares, que me toca conducir los debates de esta Cámara de Senadores y que lo haré con respeto y con institucionalidad".
- -"Que conmigo tendrán a un compañero y que siempre el diálogo y la constitución de acuerdos, como acaba de hacerse, o fue nada fácil arribar al acuerdo de conformación de esta mesa directiva, pero celebro que todas las fuerzas políticas que formamos esta Cámara de Senadores, estemos representados, y que, con esta unidad, sirvamos a la patria más allá de nuestra diferencias de opiniones y proyectos".

Extrañó que el beligerante actor político de Morena, virulento en sus intervenciones y declaraciones contra la oposición, en las tribunas legislativas o plazas públicas, ayer, vertió elogios de agradecimiento a sus adversarios, por el apoyo que le dieron a su propuesta como presidente del Senado, en el primer año de ejercicio, LXVI Legislatura.

En ambas sesiones constitutivas en nueva Legislatura del Congreso de la Unión, cumplió su papel de abrir con ese carácter la toma de protesta de la nueva representación popular en el Congreso, los presidentes de la Mesa de Decanos, diputada Ifigenia Martínez Hernández y el senador, Manlio Fabio Beltrones Rivera.

Sesión constitutiva en San Lázaro, inició con un quórum de 476 representantes populares. Estos fueron los diputados Decanos, para constituir nueva Legislatura:

Presidenta, Ifigenia Martha Martínez y Hernández, Morena, quien llevó como vicepresidentes, José Luis Sánchez Sandoval, PT; Leonel Godoy Rangel, Morena; José Luis Durán Reveles, Verde.

Secretarios Decanos: Víctor Samuel Palma César, PRI; Germán Martínez Cázares, PAN; Ivonne Aracely Ortega Pacheco, MC.

En la colegisladora, el presidente Decano que tomó protesta a los nuevos senadores, Manlio Fabio Beltrones; y los vicepresidentes, José Antonio Álvarez Lima, Oscar Cantón Zetina, Félix Salgado Macedonio y Alberto Anaya Gutiérrez.

Mesas directivas, Cámara de Diputados: presidenta, la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, Morena; vicepresidentes, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, Morena; Kenia López Rabadán, PAN y María del Carmen Pinete Vargas, Verde.

:				o oddos, ka	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		30/08/2024	OPINIÓN
						200 a co pouci co			

Secretarios: Julieta Villalpando Riquelme, Morena; Nayeli Arlen Fernández Cruz, Verde; Pedro Vázquez González, PT (diputado por reelección, con el mismo cargo en mesa directiva que preside hasta el día de mañana, legisladora de NL, Marcela Guerra Castillo),.

Además, Fuensanta Guadalupe Guerrero, PRI Laura Iraís Ballesteros, MC y el panista, Alán Sahir Márquez Becerra.

En Cámara de Senadores, el presidente en mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña; vicepresidentes: Imelda Castro Castro, Mauricio Vila Dosal y Karla Guadalupe Toledo Zamora.

Secretarios: Verónica Noemí Camino Farjat, Jasmine Bugarín Rodríguez, Luis Donaldo Colosio Riojas y Lizeth Sánchez García.

127, de 128 senadores, votaron por esta planilla; un voto en contra, de la senadora, Lilly Téllez García, quien, en declaraciones a los medios, previo a la instalación de la nueva Legislatura, que votaría en contra de Fernández Noroña, cuando se conoció que era la propuesta de Morena, mejor dicho, de "ysq", para presidir la mesa directiva.

En esta columna, en tiempo y formal, señalamos que, en Legislatura que apertura sesiones próximo domingo, el senador Gerardo Fernández, tendría en la representante de Sonora, una enemiga en verdad.

Que, como la trate, ella, lo tratará.

Desde sus primeras declaraciones tras anunciarse que, él, sería el presidente del Senado, el polémico legislador, denotó otro carácter en su personalidad, para su nuevo encargo, aunque dejó en claro que sus intervenciones en tribuna, serán las mismas.

Allá él, porque Lilly Téllez García, lo va parar en seco, igual que a la senadora de BCS, Jesús Lucía Trasviña Waldenrath.

Empero, por el discurso que traen el diputado Ricardo Monreal Ávila y Adán Augusto López Hernández y, el que ayer expresó el senador Fernández Noroña, esperamos y deseamos que las tribunas del Poder Legislativo, no sean foros para denigrar, insultar o endilgar calificativos groseros entre los adversarios.

De antemano, la hoy diputada presidenta, Ifigenia Martínez, no es una legisladora que suba a tribuna para lanzar bravatas a sus contrarios, para quedar bien con "ysq" o para ganarse reelección en la curul o escaño.

Llega a su nuevo encargo, por su trayectoria, no por zalamería pura en su carrera política en nuestro país.

:					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					Los tres poderes		30/08/2024	OPINIÓN
					2,00 a co pouce co			

De vivir su amigo y correligionario en el PRI, PRD y Morena, Porfirio Muñoz Ledo, éste, se congratularía de inmediato con ella, y ponderaría su nueva responsabilidad.

Pero, un distinguido personaje, el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, es otro actor político, relevante, de este país, que está satisfecho porque una mujer como la maestra Ifigenia, fue electa presidenta en Cámara de Diputados.

Ellos, pilares en lo que hoy es Morena.

¡Enhorabuena!

EN EL CHACALEO

Reiteramos, ponderamos, que personajes políticos en este país, como la maestra, Ifigenia Martínez y el político de Sonora, Manlio Fabio Beltrones, tomaron protesta constitucional a la nueva representación popular en Cámara de Diputados y Cámara de Senadores... ¡Nivel!... "Es un privilegio, yo personalmente lo quiero decir, un honor y un privilegio coincidir con usted en esta Legislatura, LXVI, porque estoy segura que, con su liderazgo y la participación de todas las fuerzas políticas aquí representadas que nos dan la diversidad y la pluralidad que hay en México, seguiremos avanzando en la construcción de mejores leyes, en la construcción de acuerdos siempre en beneficio de nuestra nación", expresó la diputada Marcela Guerra Castillo, a su sucesora en la mesa directiva, a partir del próximo domingo, evento institucional en el que la representante popular de NL, entregó diversos documentos que serán relevantes para los próximos tres años en San Lázaro, entre ellos, dictámenes, 17, de las reformas constitucionales que presentó el pasado 5 de febrero el presidente Andrés Manuel López Obrador... Inédito: 72 horas previas al inicio de la nueva Legislatura, en Cámara de Diputados se instaló el órgano de gobierno, Junta de Coordinación Política, que presidirá en los próximos 3 años, Ricardo Monreal Ávila... JCP, se integra por los coordinadores de los 6 grupos parlamentarios... Por acuerdo de este órgano legislativo, próximo domingo, adelantó el diputado, habrá dos sesiones: una, de apertura de sesiones en LXVI Legislatura y para recibir el VI Informe de Gobierno y otra para dar publicidad al dictamen relativo de la reforma al Poder Judicial... El grupo mayor perfila que, próxima semana, concluyan proceso legislativo al dictamen y turnarlo a la colegisladora... Lunes, martes y miércoles siguientes, se discutirán el asunto, en el pleno... También anunció que los grupos parlamentarios que presidirán la mesa directiva en el segundo y tercer año de ejercicio, le corresponden al PAN y Verde, respectivamente... "Nosotros no tenemos inconveniente si es así. No vamos a regatear, ni vamos a limitar los derechos que le corresponde a cada grupo parlamentario, aun siendo de oposición o minoría"... ¡Vaya!... Movilización de los trabajadores del Poder Judicial, estudiantes de leyes en las escuelas de estudios superiores, de hombres de leyes, en contra de la reforma que, próxima semana, se aprueba en

:								, odlog de	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:									Poor trans hadanas		30/08/2024	OPINIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:	- California	Los tres poderes			

Cámara de Diputados y, luego, el dictamen en carácter de Minuta, en el Senado, donde Adán Augusto López Hernández, debe apremiar el reparto de comisiones, para el trámite de esa iniciativa, que impacta en 16 artículos de nuestra Ley de leyes... De hoy en adelante, la protesta popular, se hará presente en las Cámaras del Congreso de la Unión... ¡Híjole!, desde hoy, 32 días para que deje la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador, los cuales, serán eternos, para Claudia Sheinbaum Pardo; efímeros, para su todavía jefe... ¡Nada es para siempre!... Por dignidad, si es que tiene, debe dejar el gobierno de Sinaloa, Rubén Rocha Moya. Ni calidad moral tiene para seguir. Es impresentable, diría el PAN... Aún tiene protección durante un mes y dos días, pero quién sabe cuál será su destino político, después del 1 de octubre... ¡Caramba!... Despilfarro de recursos, para despedir a "ysq", en el Zócalo CDMX, deberían invertirlo en el mantenimiento del Metro, seguridad pública, programa carretero, mejorar instalaciones del IMSS, luminarias en colonias populares... ¡Híjole!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visita https://los3poderes.com/... Nuestro Portal!... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...